



Veteranenvereinigung
Eidg. Armbrustschützenverband

Hausen, 26. Juni 2022

Ernst Hollenstein, Hotzenmattstr. 9, 8915 Hausen a. A.

VETERANENSCHIESSEN IN AGERITAL VOM 23. BIS 25. JUNI 2022

Bericht von Ernst Hollenstein / SM

Ein langes Jahr mussten die Mitglieder der Veteranenvereinigung warten, bis das im Jahre 2021 abgesagte Veteranenschieszen in Aegerital durchgeführt werden konnte!

Trotzdem folgten lediglich 163 Schützinnen und Schützen der Einladung für diesen Wettkampf!

Die Abwesenden werden es bereuen, konnten die Teilnehmer/innen doch von einer vorbildlichen Organisation seitens der Gastgeber-Sektion Aegerital profitieren.

Sonne - Regen - Sonne waren die Begleiter des Schiess - Wettkampfes. Trotzdem wurden teilweise hervorragende Schiessresultate erzielt.

Da der Verbände-Wettkampf in diesem Jahr anlässlich des Eidgenössischen Armbrustschieszen in Neuwil durchgeführt wird, konzentrierte sich das Interesse vor allem auf den Mannschaftswettkampf.

Als Sieger mit 173 Punkten konnten sich die Wattwiler Schützen feiern lassen! Mit einem Abstand von 4 Punkten belegte Kriechenwil den 2. Platz, gefolgt von Altstätten (ohne den verunfallten Erwin Grossglauser) und Schwarzenburg mit je 168 Punkten.

Bedanken möchte ich mich im Namen des Vorstandes und allen Schützinnen/Schützen für die tadellose Organisation und die tolle Bewirtung durch die Armbrustschützen Aegerital unter der Leitung der Gebrüder Hugener und ihrem Helferteam.

Ich freue mich auf ein Wiedersehen an den Wettkämpfen anlässlich des Eidgenössischen Armbrustschützenfestes in Neuwil

Im Namen des Vorstandes der Veteranenvereinigung

Ernst Hollenstein / SM